

# *6 gladiateurs, 6 billets pour Barranquilla*

---



La Havane, 23 mars, (RHC).- Les 6 gladiateurs cubains qui se sont présentés ce jeudi à La Havane au tournoi de qualification régional ont décroché leur billet pour Barranquilla.

La première journée du tournoi était consacrée à la lutte gréco-romaine et Cuba a appelé aux rangs son équipe d'élite.

Les six gladiateurs ont été impeccables et ont avancé aux finales sans écueils.

Luis Orta, 60 kilos, Ismael Borrero, 67, Ariel Fiss, 77, Daniel Gregorich, 87, Gabriel Rosillo, 97 et Oscar Pino, 130, ont d'ores

et déjà assuré la médaille d'argent de ce championnat centraméricain et caribéen de luttés.

Cependant, leur participation aux Jeux de Barranquilla n'est pas confirmée. Dans cette discipline, les pays réservent de billets en blanc.

L'inscription des noms prévue au mois de juin dépend du rendement des candidats.

Le championnat centraméricain et caribéen de luttés de La Havane accorde sept billets pour Barranquilla dans chaque division, sans compter les Colombiens qui ont leur participation assurée dans leur condition de représentants du pays siège.

Depuis une des loges de la cité sportive, Mijain Lopez, trois fois champion olympique de la lutte gréco-romaine dans la division des 130 kilos a suivi le combat de son coéquipier Oscar Pino. Le retour de Mijain Lopez est une des présences les plus attendues aux Jeux de Barranquilla qui commencent le 19 juillet.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/158256-6-gladiateurs-6-billets-pour-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**